



L'artiste engagé Valsero pense que le landerneau politique au Cameroun est très infecté par de pseudos opposants.

Il cite notamment Paul Eric Kingue et Célestin Djamen. Ceux là que le régime, selon lui, peut facilement corrompre avec quelques billets de banque. Mais selon le rappeur en exil, sur le marché, Célestin Djamen ne va pas coûter grand chose .

"Si un gars comme Paul Eric Kingue coûte 20 millions de FCFA, cela veut dire qu'un mec comme Djamen peut coûter 3 à 4 millions de FCFA. Paul Eric Kingue, c'est déjà petit mais, Djamen c'est encore plus petit. Djamen c'est dans les 4 millions de FCFA par là. Banda Kani lui peut-être dans les deux millions de FCFA. Deux millions de FCFA, tu achètes Banda Kani", balance Valsero dans une vidéo publiée ce vendredi 04 octobre sur sa page Facebook.

L'auteur de La lettre au président, ne s'arrête pas là. Il soutient que le MRC et ses alliés pouvaient utiliser l'argent de l'initiative Survie Cameroun pour acheter tous les opposants camerounais. ***"Mais je vous promets les gars, on aurait seulement utilisé l'argent de Survie Cameroun pour acheter tous ses opposants mon Dieu. Le prix d'un gars comme Djeukam Tchameni, il faut réfléchir là-dessus"***, poursuit-il.

"Je crois que tous ces « batards » sont à vendre, on ne peut pas dire autre chose. Après cela, les camerounais vont dire non, ils veulent déstabiliser le Cameroun. Regardez un gars comme Paul Eric Kingue. Quand vous voyez un « bouffon » pareil, vous avez vraiment l'impression que nous sommes dans un pays sérieux ? Cela doit vous interpeller mes chers Sardinards, regardez avec vos yeux, utiliser votre cerveau", conclut l'allié de Maurice Kamto.